

ALONE

Bastante se ha escrito sobre la personalidad, sus méritos, la vida retraída de Hernán Díaz Arrieta, más conocido por su seudónimo "Alone", solo, solitario.

Le agradaba la vida así. Así era feliz, así como la mayoría le agrada la sociabilidad, Alone, gozaba en su soledad, en su retraimiento, visitado sólo por amigos de mucho confianza.

Fue un crítico literario que hizo constante noticia. Porque sus juicios eran lapidarios. O levantaba a un escritor-levantó a muchos o los hundía en el anonimato.

Le llegaban libros por montones. Todos querían una opinión del maestro. No siempre fue alentadora. Al contrario.

Vivió para sus libros, sus escritos. Como su seudónimo vivía casi solo. Así llegó a los 93 años y su partida ha sido lamentada.

Pero deja enseñanzas y muchas obras. Tenía estilo, clase y prestancia literaria.

Fue un maestro en su género y así lo recuerdan los chilenos y en el exterior, donde llegaba su fama.

No lo conocí personalmente, pero me agradaba leer sus crónicas, sus comentarios punzantes, sus críticas duras, sus palabras mordaces.

Fue un sensitivo de la literatura y su larga vida la pasó entre sus libros, su soledad y sus pensamientos, que debieron ser siempre profundos.

(Salvador Valenzuela)

208339

Alone [artículo] Salvador Valenzuela.

Libros y documentos

AUTORÍA

Valenzuela, Salvador

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alone [artículo] Salvador Valenzuela.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa